



Visita Hugo Aguilar San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El presidente electo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Hugo Aguilar Ortiz, acudió a la **Cámara de** Diputados como parte del *Encuentro Interinstitucional México Pluricultural: Avances y Retos en los Derechos de los Pueblos Indígenas*.

Durante su visita, se reunió con el presidente de la Jucopo, **Ricardo Monreal Ávila**, y el presidente de Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, con quienes recorrió espacios del recinto. Aguilar Ortiz aseguró que su gestión será autónoma y sin romper con los otros poderes, pero adelantó que el nuevo periodo de la Corte vendrá con un mejor manejo del presupuesto, reducción de salarios, apertura a escuchar todas las voces y la mejora en el acceso de la justicia.

<https://drive.google.com/file/d/1TrR8BvMbNoGyR9Pw-PauG2EK5M37gAAq/view>